



Beschlussvorlage 2014/175	Referat	Baureferat
	Abteilung	Abt. 30, Baureferat
	Verfasser(in)	

Gremium	Termin	Vorlagenstatus
Stadtrat	24.07.2014	öffentlich

Einrichtung einer Projektgruppe als Lenkungsgruppe für die Rahmenplanung Friedberg-Süd

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat richtet nach § 3 a) Abs. 1 der Geschäftsordnung eine Projektgruppe als „Lenkungsgruppe Rahmenplanung Friedberg-Süd“ zur Begleitung des Bürgerbeteiligungs- und Planungsprozesses ein.

Aus der Mitte des Stadtrates werden folgende 5 Vertreter/innen berufen:

Folgende weitere Personen bzw. Vertreter(innen) von Institutionen/Verbänden werden in die Projektgruppe berufen:

Baureferat Haupt als Vertreter der Stadtverwaltung

2 Vertreter/innen der Lokalen Agenda 21

2 Vertreter/innen der Architektenrunde Friedberg

anwesend:	für den Beschluss:	gegen den Beschluss:
------------------	---------------------------	-----------------------------



Sachverhalt:

In der Sitzung des Planungs- und Umweltausschuss am 17.07.2014 wurde die weitere Vorgehensweise bei der Fortsetzung des Bürgerbeteiligungsprozesses und der Rahmenplanung Friedberg-Süd diskutiert und beschlossen dem Stadtrat die Einrichtung einer Projektgruppe als „Lenkungsgruppe Rahmenplanung Friedberg-Süd“ zur Begleitung des Prozesses zu empfehlen.

Für die von Prof. Manfred Miosga von Klimakom-Kommunalberatung bereits in der Sitzung des Planungs- und Umweltausschusses am 14.07.2011 skizzierte Konzeption des Bürgerbeteiligungsprozesses ist die Einrichtung einer Lenkungsgruppe als Projektgruppe des Stadtrates ein elementarer Bestandteil.



Themen der Rahmenplanung werden neben der Verkehrsführung und der Anbindung des Stadtentwicklungsgebietes Friedberg-Süd an den Bressuire-Ring auch Fragen der zeitlichen Abfolge der Überplanung der nächsten Teilbaugebiete sowie die eventuelle Erforderlichkeit (siehe Anlage 1) und die Rahmenbedingungen einer Flächennutzungsplanänderung sein.

Nach § 3 a) der Geschäftsordnung darf die Projektgruppe maximal aus 10 Personen bestehen, wobei höchstens 5 Personen aus der Mitte des Stadtrates berufen werden. Im Beschlussvorschlag können dementsprechend bis zu 5 Stadträte eingesetzt werden.



Neben Baureferent Haupt als Vertreter der Stadtverwaltung wird vorgeschlagen jeweils zwei Vertreter/innen der Architektenrunde Friedberg und der Lokalen Agenda 21 mitaufzunehmen.

Je nach Themenstellung der einzelnen Sitzungen sollten zusätzlich noch Experten eingeladen werden.

Entsprechend dem in der Anlage beigefügten Terminplan (siehe Anlage 2) ist die erste Sitzung der Projektgruppe bereits im September 2014 zur Abstimmung von strategischen Eckpunkten in der Rahmenplanung Friedberg-Süd vorgesehen.

Anlagen:

1. Vergleich rechtswirksamer Flächennutzungs- und Landschaftsplan mit dem Entwicklungskonzept Friedberg-Süd
2. Geplanter weiterer Ablauf des Bürgerbeteiligungsprozesses Friedberg-Süd